

## **ALUMNOS DEL CEB MARCO ANTONIO PONCE YA CUENTAN CON AMPLIAS Y MODERNAS INSTALACIONES**

Alrededor de dos mil 349 personas se beneficiaran con el proyecto.

Más de cuatro millones 834 mil lempiras son invertidos en la obra.

Alrededor de 349 alumnos son beneficiarios con la reparación y ampliación del Centro de Educación Básica Marco Antonio Ponce, ubicado en la colonia las Mercedes, en La Ceiba, Atlántida.

Los trabajos fueron ejecutados por la Secretaria de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (SEDECOAS), mediante la Dirección de Infraestructura Mayor (DIM).

La inversión de los trabajos asciende los cuatro millones 834 mil lempiras, fondos provenientes de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), a través del Proyecto de Infraestructura para la Seguridad Ciudadana (ICS).

Según el director de la DIM, Ernesto Mejía, la obra generó 47 empleos directos a los habitantes de la comunidad.

Asimismo, indicó el funcionario que los trabajos consistieron en; la reparación de cinco aulas, la construcción de un módulo sanitario y una cocina bodega.

También, se construyó área de consejería, dirección, juegos, calcha multiusos y obras complementarias.

Mejía, agregó, “Estamos trabajando en mejorar las condiciones pedagógicas en donde estos niñas y niños se desenvuelven diariamente”.

Por su parte la directora del centro educativo Thelma Clavasquín, comentó, “El impacto del proyecto es grandísimo, esperamos que con la obra la matrícula de alumnado ascienda ya que ahora estamos en una escuela con todas las condiciones pedagógicas y con una infraestructura de calidad”.

Agradecemos a la USAID y a la SEDECOAS por construir instalaciones de calidad en el centro educativo” concluyó la directora.

## Proyecto de Infraestructura para la Seguridad Ciudadana (ICS)

Con la finalidad de mejorar las condiciones de infraestructura comunitaria, mejorar la convivencia y cohesión ciudadana, mediante del programa ICS, se están ejecutando proyectos de; iluminación pública, pavimentación de calles y mejoras a centros educativos.

De igual forma, se construyen parques, construcción y mejoras de canchas deportivas, centros comunitarios juveniles, estación de autobuses, obras de ornato comunitario y de confianza en centros educativos.

Los proyectos se ejecutarán en; La Ceiba, Tela, San Pedro Sula, Choloma y en el Distrito Central.

La inversión total del programa asciende a los \$14,637,541.74, equivalentes a 51 millones 301 mil lempiras de los cuales USAID, realizó la donación de 281 millones 040 mil lempiras y el gobierno de Honduras apporto más de 70 millones 260 mil lempiras.